



NACHGESCHENKT

Josef R. Hess
hollabrunn.red@bezirksblaetter.at

Wenn etwas geboren wird ...

... dann kommen die Leute. So muss man den neuerlichen Besucherrekord beim Retzer Weinlesefest sehen. Auch LH Erwin Pröll nahm sich heuer Zeit und eröffnete nach einigen Jahren Abstinenz wieder den Gratisweinbrunnen. Ein besonderes Lob gilt dem Organisator Reinhold Griebler und seinem Team. Sie haben bei der Programmerstellung alle Alters- und Interessengruppen angesprochen. Im Mittelpunkt stand natürlich der Wein, und der war ausgezeichnet. Mit diesem Fest hat die Region wieder einmal gezeigt, wie man solche Events organisiert und feiert.



LH Pröll eröffnete im Beisein zahlreicher Ehrengäste den Gratisweinbrunnen am Hauptplatz.

Foto: ds

30.000 Besucher beim Fest in Retz

Das 58. Retzer Weinlesefest zeigte nicht nur die Vielfalt der Region

RETZ (jrh). Rund 30.000 Besucher, herrliches Wetter, ein gut gelaunter Landeshauptmann und ein tolles Programm, was will man mehr? Organisator **Reinhold Griebler** und sein Team haben wieder ganze Arbeit geleistet. Vor allem das um-

fangreiche Programm für Alt und Jung hat dafür gesorgt, dass dieses Fest, das immerhin schon 58 Jahre Bestand hat, auch heuer wieder ein Höhepunkt für die Region war.

Am großartigen Winzerumzug, der unter dem Motto „Wein-

maliges-Kostbares-Retzer Land“ stand, nahmen 54 Mitwirkende teil. Unter den Ehrengästen u. a. der neue Stadtpfarrer **Clemens Beirer**, **Hubert Trauner** (Stadterneuerung), Dr. **Anton Trauner** (Finanzamt) und der Kubanische Botschafter **Juan Carlos Marcan**.

Designideen zum Selbermachen

Designobjekte sind ein echter Blickfang für jede Wohnung. Das einzige Problem: Sie sind meist unerschwinglich. Doch dafür gibt es Abhilfe: OBI hat die zwei jungen Wiener Designbüros breadedEscalope und Vandasye Design im Rahmen einer Kooperation eingeladen, sich von Baumarktartikeln zu Designobjekten inspirieren zu lassen. Ausgangsbasis bilden dabei Produkte aus dem umfangreichen OBI Sortiment. Beispielsweise ein

Kindersessel aus Installationsrohren mit einer Sitzfläche aus Schnüren. Das Designobjekt heißt TUBA und kann ganz einfach mit der Schritt-für-Schritt-Anleitung nachgebaut werden. Das Ziel dahinter ist leicht erklärt: OBI möchte seinen Kunden auf ganz einfache Art und Weise Inspiration und Ideen zum Selbermachen bieten. Wenn



dann auch noch die Geldbörse geschont wird, kann nichts mehr schiefgehen.

Ideenwelt bietet Inspiration und Service

Detaillierte Bauanleitungen mit Einkaufsliste für fünf unterschiedliche Design-Objekte stehen ab sofort unter www.obiat/ideenwelt kostenlos zum Download bereit. Als weiteres Service finden sich mehr als 100 Ratgeber zu verschiedensten Themen wie Zierkies-Rechner, der Farben- oder Parkettberater und Anleitungen zum Thema Wellness-Bad sowie viele weitere online. So kann das Eigenheim ganz einfach und kostengünstig verschönert werden.



QR Code einscannen und Bauanleitungen finden.

WERBUNG

Weinkönig Bacchus am 58. Retzer Weinlesefest

RETZ (ds). Traditionell fand heuer zum 58. Mal das Weinlesefest am Retzer Hauptplatz statt. Heuer strahlte auch der Rathaussturm in neuem Glanz. An drei Tagen konnte man in Retz traditionelle Schmanckerln aus dem Retzer Land und zahlreiche Weine verkosten. Trauben treten und den Retzer Stadtwein von Weingott Bacchus verkosten, waren nur zwei Programmpunkte aus dem umfangreichen Angebot, das Tourismusverein, Stadtgemeinde und Winzer auf die Beine gestellt haben. Aber auch die Kinder kamen auf ihre Kosten, sie hatten in Merlins Kinderwelt viel Spaß.

„In der Tracht zum Fest“ hieß es an allen drei Tagen, so konnte Orga-

nisator Reinhold Griebler viele Ehrengäste in Dirndl und Lederhose begrüßen. Allen voran LH **Erwin Pröll**, NR **Eva-Maria Himmelbauer**, NR **Christian Lausch**, Labg. **Margriette Lembacher**, Labg. **Kurt Hackl**, BH **Stefan Grusch**, BH **Johannes Kranner** sowie die Bundesweinkönigin **Elisabeth I.** und ihre Vizeweinköniginnen **Anna I.** und **Sarah I.**

Die Bürgermeister aus dem Retzer Land machten beim Festumzug Werbung für die „Radregion Retzer Land“ und kamen mit E-Bikes an. Der Wein aus dem Weinbrunnen kam auch heuer wieder von den Weingütern **Paier** und **Hebenstreit**.



Foto: Dominik Schreiber